

El pueblo cubano a las urnas este domingo



Por María Josefina Arce.

Más de ocho millones de cubanos están llamados este domingo a las urnas para elegir a sus representantes en los órganos del Poder Popular a nivel provincial y nacional, en un nuevo ejercicio de democracia participativa que afianza el poder del pueblo.

Hasta último momento se ultiman los detalles de la que se espera sea una memorable jornada, en la que con disciplina y transparencia los ciudadanos con derecho al voto se pronunciarán en las urnas y en la que estarán presentes cubanos de todas las edades.

No podemos obviar que desde el inicio del actual proceso electoral en septiembre del pasado año las nuevas generaciones se han involucrado plenamente, en una muestra de su decisión de continuar llevando en alto las conquistas de la revolución.

A los jóvenes propuestos como candidatos y a los estudiantes de bachiller y universitarios que se desempeñan como observadores o miembros de las mesas electorales, se sumarán ahora niños de la enseñanza primaria y secundaria para custodiar las urnas, en un hecho que solo acontece en Cuba.

Por demás, treinta y 8406 jóvenes ejercerán por primera vez su derecho al voto, informaron las autoridades electorales.

Más de veinticuatro MIL colegios abrirán sus puertas en las primeras horas de este domingo 11 de marzo para que todo cubano en edad de votar pueda emitir su sufragio, que en esta ocasión de acuerdo con lo establecido en la Ley No. 72 de 1992, Ley Electoral, podrá ser por todos, varios o un candidato.

Delegados de circunscripción, trabajadores destacados tanto estatales como no estatales, amas de casa, campesinos, dirigentes, miembros de las instituciones armadas, así como personalidades del país con méritos y deseos de trabajar por el bien del pueblo conforman las candidaturas a las Asambleas Provinciales del Poder Popular y al Parlamento.

De acuerdo con el cronograma de los comicios, el 25 de marzo quedarán constituidas las asambleas provinciales, en tanto está programada para el 19 de abril la conformación del Parlamento y la elección de su Presidente, Vicepresidente y Secretario, y de los miembros del Consejo de Estado.

Para ultimar los detalles de la jornada del 11 de marzo, el pasado fin de semana se efectuó en todo el país una prueba dinámica, que fue calificada de satisfactoria por las autoridades electorales.

En esa jornada se activó la estructura del sistema desde la Comisión Electoral Nacional hasta las mesas receptoras de votos. Además en todos los colegios estuvieron presentes los colaboradores y supervisores incluidos en el proceso.

Se comprobaron además el plan de transportación, el sistema de comunicaciones y el aseguramiento a propósito de los comicios de este domingo.

Asimismo, una intensa preparación han recibido las más de 200 mil autoridades electorales para garantizar la fluidez, organización y transparencia de un proceso que tiene como principal protagonista al pueblo.

En este nuevo ejercicio de democracia participativa el pueblo cubano elegirá a los 1265 miembros de las Asambleas Provinciales del Poder Popular y a los 605 diputados del Parlamento, en una jornada que, sin dudas, será una nueva muestra de su decisión de defender su soberanía e independencia y las conquistas de la revolución.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/157024-el-pueblo-cubano-a-las-urnas-este-domingo>



Radio Habana Cuba